

Sechster Abschnitt.

Der Schluß.

Wenige Stunden später nahm die ‚Sturmmöve‘ ihre unterbrochene Reiseroute wieder auf. In offener See angelangt, versammelte Burring seine Leute unter dem Mast. Es sollte ein Leichenbegängnis stattfinden, doch war kein Zeichen dieser Feier am Mast, wie doch sonst gebräuchlich war, zu sehen.

Vier Matrosen trugen die auf ein Brett gebundene Leiche des Steuermannes herauf, und Burring hieß sie, nachdem sie mit Steinen beschwert worden war, in das Meer senken.

Kein Wort wurde dabei gesprochen. Ernst und düster ging alles vor sich.

„Der Verräter hat seinen Lohn empfangen,“ sprach der Kapitän jetzt, „Ordnung ist auf dem Fahrzeuge zurückgekehrt, hoffentlich für immer. Nachdem aber die Bösen bestraft worden sind, sollen die Guten belohnt werden. Martin, tritt vor!“

Der Schiffsjunge gehorchte.

„Du bist von heute an,“ sprach der Kapitän, „Matrose auf der ‚Sturmmöve‘, ja, du erhältst dabei den Sold des verräterischen Steuermannes.“

Martin errötete tief.

Wenn er aber befürchtete, daß ihn seine Maate fortan beneiden würden, so irrte er sich. Man behandelte ihn freundlich, ein Zeichen, daß die Neue über das Geschehene eine tiefe und wahre bei der Mannschaft war. Martin machte übrigens später eine vorzügliche Karriere, denn nach zehn Jahren kommandierte er selbst ein Seeschiff und bestand mit Auszeichnung die Gefahren, die das Leben auf dem Ocean mit sich bringt.
